
さんかくダイアリー： ５/１３ 学校運営協議会 

 今日は、令和６年度の第１回目の会でした。内容は自己紹介、

任命書手交、学校経営方針の確認（年度末に承認済み）今後の予

定等をお伝えしました。 

 今年度は民生委員さんや私塾を経営している方、PTA本部役

員、PTA前役員、町会長、学校応援団などさまざまで多方面か

ら学校の運営上で気が付いたところなど、熟議の場で話し合い

をもち、よりよい学校づくりをしていきたいと思います。委員

の皆さん１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 


